
 

 

REQUERIMENTO Nº 139/11 
De Informações 

 
“Referentes à Praça Dante Torteli, 
localizada na Rua Curitiba com a Rua 
do Linho no bairro Jardim Esmeralda, 
nesta cidade”. 

 
 Considerando-se que, moradores procuram por este 

vereador a respeito da Praça Dante Torteli localizada na Rua Curitiba 
com a Rua do Linho no bairro Jardim Esmeralda, que se encontra 
necessitando de melhorias (anexos fotos do local); 

 
 Considerando-se que, inúmeras pessoas utilizam esta 

praça para se divertirem nas horas vagas, mas, as condições em que se 
encontra não a como utilizarem; 

 
 Considerando-se que, existem vários problemas 

apresentados nesta praça, tais como: 
 

1. Árvores necessitando de poda, e limpeza visto que 
alguns galhos estão atrapalhando a passagem dos 
munícipes, 

 
2. Falta de iluminação, e manutenção nos bancos de 

concreto que á no local, 
 

3. Quadra necessitando de pintura, e traves do gol 
jogadas no meio da quadra, cestas de basquete sem 
condições de uso, e 

 
4. Reforma de um banheiro que se encontra pichado e 

sem condições de uso para os frequentadores do 
local. 

  
 Considerando-se que, devido à situação de abandono que 

se encontra a praça é comum ver grupos de jovens até altas horas 
consumindo drogas e bebidas alcoólicas; 

 
 Considerando-se que, no local há também uma rampa de 

skate necessitando de manutenção, pois, não tem como os jovens que 
pratica tal esporte utilizarem da mesma, e 

 
 Considerando-se que, se faz necessário que setores 

responsáveis tomem providência o mais breve possível. 
   
  
 

 



 

 

(Fls. 2 – Requerimento de Informações n° 139/11). 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
 1. São do conhecimento do Poder Executivo as reclamações 

citadas acima?  
 
 2. Mediante ao problema mencionado, existe algum 

programa de melhoria para o local? 
 
 3. Se negativa a resposta do item 2, quais as medidas que 

serão tomadas pela Prefeitura para resolver o problema? 
 
 4. Se positiva a resposta do item 1, porque até o presente 

momento não vem sendo realizado nada no local? 
 
 5. Outras informações pertinentes. 

 
 

 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de fevereiro de 2011. 
 
 
 

LAERTE ANTONIO DA SILVA 
-Vereador- 


